

SANTA MARTA DE TORMES

La iglesia de Santiago Apóstol de Valdelagua celebra el jueves su 25 aniversario

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La iglesia de Santiago Apóstol de la urbanización Valdelagua (en Santa Marta de Tormes) celebra este jueves su 25º aniversario. En Salamanca es el único templo costeado por los propios vecinos a través de diferentes cuotas mensuales y donaciones, con un adelanto del coste del proyecto por parte de la Diócesis de Salamanca.

En 1997 unas 100 familias se unieron para sacar adelante esta iglesia y costearla ellos mismos durante más de 20 años. La Diócesis no vio la necesidad de su construcción, aunque sí respaldó el proyecto a la hora de adelantar su financiación. Se trata de la única urbanización con iglesia en la provincia.

Antes de abrirse las puertas de este templo, las misas se realizaban en los locales que ahora ocupa Cruz Roja. En mayo de 1994 se registró la necesidad de un centro parroquial y tuvieron varias asambleas de vecinos para que cediesen un terreno propio. La primera piedra se colocó en 1998, con el entonces obispo Braulio Rodríguez.

La cuota inicial era voluntaria, de unos 30 euros mensuales actuales. Durante los últimos 20 años se ha ido pagando a la Diócesis la cantidad adelantada, primero con el apoyo de unas cien familias y más tarde de unas 70. El templo puede acoger hasta 400 personas y dispone de varios salones donde realizan diferentes actividades pastorales, como catequesis. La inauguración de la iglesia, dedicada a Santiago Apóstol, tuvo lugar en su festividad, el 25 de julio de 1999.

Con motivo del 25 aniversario se han programado una serie de actos que comienzan mañana, a las 20:00 horas, con la inauguración de la exposición fotográfica 'Memoria agradecida', que es un repaso de estos 20 años, y después una tertulia con los sacerdotes que han pasado por allí, así como las personas implicadas en el proyecto.

El 25 de julio se conmemorará la festividad de Santiago Apóstol con eucaristía a las 20:00 horas, procesión por las calles de la urbanización y merienda fraterna en la arboleda. Y el viernes, a las 20:00 horas, concierto 'Por el futuro'.



Parte de los promotores del proyecto. :: WORD



Presentación del Concurso de Cortes que tendrá lugar en Santa Marta el próximo día 28. :: WORD

Una quincena de recortadores participan en el Concurso de Cortes

El certamen Charro de Oro tendrá lugar el próximo día 28 a partir de las 19:30 horas y en la mañana de ayer se llevó a cabo el sorteo de los participantes

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acogió en la mañana de ayer el sorteo del Concurso de Cortes 'Charro de Oro', que se celebrará en la localidad el próximo día 28 a partir de las 19:30 horas.

Un total de 15 serán los recortadores que participarán en este concurso de cortes, los cuales han sido elegidos previamente a través de las

redes sociales y mediante votación popular.

Participarán en tres grupos, los cuales estarán formados de la siguiente forma: el Grupo I lo conformarán Javier Marín, Arturo Tapia, Luisa Martín, Álvaro Sevillano y Jonathan Sánchez; del Grupo II formarán parte Alberto Hernández, Iván González, Aitor Maíllo, Pipe Martín y Manuel Gómez; mientras que el Grupo III estará formado por Adrián Cívicos, Héctor Sánchez, Fran Montero, Iván Rodríguez y David Sánchez.

Tras su participación, de todos ellos pasarán a la final el primero de cada grupo, así como el mejor de todos.

Según manifiestan desde el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, se trata de una propuesta enmarcada

dentro del programa de fiestas, en el que hay cabida para varios festejos taurinos.

Así, tendrá lugar el viernes 26 un encierro taurino infantil a partir de las 12:00 horas con salida desde la plaza España, que dará paso por la tarde a la primera capea popular con vaquillas en la plaza de toros, que se celebrará a partir de las 19:30 horas.

El sábado, día 27, se desarrollará el tradicional toro del aguardiente a partir de las 8:00 horas y la capea popular a partir de las 19:30 horas, ambas en la plaza de toros.

El domingo, día 28, tendrá lugar el concurso de cortes a las 19:30 horas; mientras que el lunes día 29 los actos taurinos se cerrarán con la capea popular a partir de las 19:30 horas.

GUIJUELO

La villa chacinera recupera la educación para adultos

Las clases prepararán a los aspirantes a lograr el Graduado en Educación Secundaria Obligatoria

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. Desde hace diez años en Guijuelo no se podía preparar, de forma oficial, el examen para conseguir el título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria. Por ello, el Ayuntamiento de Guijuelo, a través de la Concejalía de Cultura y Educación, que dirige María Jesús Moro, ha mantenido los contactos oportunos con la Consejería de Edu-

cación de la Junta de Castilla y León y el Centro de Educación para Adultos Mateo Hernández de Béjar, para facilitar esta acción formativa y recuperarla para el curso 2019-2020 en Guijuelo.

Según informan desde el Consistorio, las clases serán en el Centro Cultural por las tardes y estarán encuadradas en el marco de la educación de adultos. Para que se pueda llevar a cabo esta actividad tiene que haber un número mínimo de participantes. Por ello, los interesados pueden ponerlo de manifiesto en las oficinas del Centro Cultural, en horario de mañana, desde ayer.



María Jesús Moro, concejala de Cultura y de Educación. :: WORD

VILLAMAYOR

Convocadas las ayudas para la adquisición de libros de texto

REDACCIÓN / WORD

VILLAMAYOR. El Ayuntamiento de Villamayor ha convocado las ayudas para la adquisición de libros de texto para el curso escolar 2019/2020 para empadronados en Villamayor y destinadas a familias en situación de emergencia, beneficiarias de renta garantizada o que estén en una situación económica comprometida. El plazo para presentar las solicitudes finalizará el 31 de julio y pueden entregarse en el Ayuntamiento en horario de mañana.